

La Coopérative Musée Cérès Franco

Exposition « Les Croqueurs d'Étoiles » | Coopérative Musée Cérès Franco

Les Croqueurs d'Étoiles *86 artistes à la conquête de l'espace*

Du 20 avril au 3 novembre 2019

www.lacooperative-collectionceresfranco.com

Depuis le 10 octobre, l'ouvrage consacré à Cérès Franco, « **Cérès Franco, Pour un art sans frontières** » est sorti aux éditions lelivredart.

Cet ouvrage constitue la première étude consacrée à la commissaire d'exposition, galeriste et critique d'art franco-brésilienne.

Et comme le confie Raphaël Koenig, « *À l'heure enfin où l'étau se resserre et où les frontières se ferment, cet ouvrage nous invite à redécouvrir un art sans frontières, nomade et « radicant », ouvert aux exilés et aux réfugiés de tous horizons, défendu par Cérès Franco tout au long de sa carrière et qui, plus que jamais, est au diapason des espoirs, des angoisses et des soubresauts du monde dans lequel nous vivons.* »

On le trouve à la librairie Ombres Blanches à Toulouse et dans toutes les bonnes librairies

